

## BAB II

### GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

#### 2.1 Profil Perusahaan

##### 2.1.1 Sejarah Perusahaan

PT. Radio Suara Tunggal Angkasa Raya atau Star radio pertama kali terbentuk pada 11 Maret 1990 di Tangerang, sebagai satu-satunya radio yang memutar lagu-lagu pop *hits* di Indonesia maupun Mancanegara lewat frekuensi 107.3 FM di Kota Tangerang, Star Radio memiliki cita-cita untuk menjadi radio yang bermanfaat, dapat memberikan informasi, serta hiburan bagi pendengar baik di Tangerang raya maupun di Indonesia. Dengan tagline “PALING SERU” Star radio konsisten sampai saat ini memutar lagu pop *hits* terbaik, dengan tetap memberikan informasi seputar *Lifestyle*, Hiburan, Teknologi, Olahraga, dan gosip selebritis maupun berita mengenai komunitas-komunitas di Kota Tangerang ataupun Tangerang Raya. (*staradio1073fm.com, 2021*)

Nama Perusahaan	: PT Radio Suara Tunggal Angkasa Raya
Nama Radio	: Star Radio
Frekuensi	: 107.3 Fm
Sapaan Pendengar	: Stars
Lokasi	: Jl. Pulau Putri Raya No. 2 Kota Modern, Tangerang, Banten.
Telepon / Fax	: 0215528980 / 0215528971
Email	: <a href="mailto:Info@staradio1073fm.net">Info@staradio1073fm.net</a>
Website	: <a href="http://www.staradio1073fm.com">www.staradio1073fm.com</a>
No Anggota PRSSNI	: 491/I/1989
Profil Pendengar	: Laki- Laki (40%) & Wanita (60%)
Rata-rata Umur Pendengar	: 17 – 35 Tahun
Karakter Pendengar	: Ceria, Optimis, Dinamis, suka terhadap sesuatu yang baru, menyukai kebebasan namun Bertanggung jawab.

**Gambar 2.1 Logo Star Radio**



Sumber: *Star Radio 1073 FM*

Seiring perkembangan teknologi yang serba digital membuat Star Radio memperluas jangkauan informasi lewat kanal online sebuah website [www.staradio1073fm.com](http://www.staradio1073fm.com) yang menyediakan rubrik khusus berita dan hiburan. Star Radio memiliki konten-konten informasi dan hiburan yang dikemas secara santai pada media sosial *Instagram*, selain itu Star Radio juga aktif membuat konten hiburan pada *Platform Youtube* dengan mengandalkan anak-anak yang sedang menjalani kerja magang sebagai talent untuk konten-konten tersebut. Untuk mendengarkan *Streaming* pendengar bisa mengakses melalui *browser* pada *smartphone*, Tab (tablet), Komputer (PC), Laptop, di Star Radio 1073.FM Tangerang tidak perlu menggunakan aplikasi tertentu. (*staradio1073fm.com, 2021*)

### **2.1.2 Visi Dan Misi**

Setiap perusahaan pasti memiliki visi misi sebagai tolak ukur perusahaan untuk mencapai kesuksesan sehingga perusahaan memiliki dasar untuk membuat kebijakan dan aturan untuk kepentingan perusahaan dan karyawan. Berikut adalah visi misi dari perusahaan PT Radio Suara Tunggal Angkasa Raya atau Star Radio.

#### **A. Visi**

Menjadi media elektronik yang memiliki *value*, menjadi wadah untuk berinteraksi, dan menjadi media yang memberikan program-program yang berkarakter.

#### **B. Misi**

- Memberikan hiburan, informasi, permainan (*game/kuis*), 2endidikan, berita yang sesuai dengan budaya Indonesia.

- Menjadi mitra usaha yang efektif dan efisien yang digunakan untuk kampanye iklan suatu produk.
- Turut serta membangun Kota Tangerang, Kabupaten Tangerang, Kota Tangerang selatan, dan Provinsi Banten dengan turut berpartisipasi aktif dalam mensosialisasikan program pemerintah Kota, Kabupaten, Provinsi, masyarakat dan komunitas.

### **2.1.3 Konten Website Star Radio**

- ***Music***

Konten berita yang memuat tentang perkembangan musik dan juga kisah – kisah musisi – musisi ternama di dalam maupun di luar negeri.

- ***Lifestyle***

Konten berita yang memuat artikel artikel tentang gaya hidup, info – info menarik maupun berita – berita yang sedang ramai diperbincangkan.

- ***Movie & Cinema***

Konten berita yang memuat artikel tentang film – film terbaru, ulasan ulasan dari trailer dan juga informasi yang memuat informasi tentang kehidupan para artis baik dalam maupun luar negeri.

**Tabel 2.1 Struktur Organisasi Perusahaan**

Jabatan	Nama
Direktur Utama	H. Shanny Iskandari, SH
General Manager	Thao Iskandari
Marketing & Promosi	- Lilya Ayu Pamuji - Chandra Biogina
Umum & Pemeliharaan	Ika Indah Purwati
Kesangan	Ika Indah Purwati
Traffic & CS	Ida
Teknik & Pemeliharaan Umum	Herdiman
Program Director	Martin Marsis
Produk	Andaru Ciptananda
Music Director	Martin Marsis
Produser Saran	- M. Sukma - Dita Ayu - Rifady
Penyiar & Operator	- Martin Marsis - Andaru Ciptananda - Melly Alkaff
Creative Program	- Vianisa - Melissa - Agung
Youtube	- Fahmi - Fabian Remy - Alifan - Ella Pratimah - Mery Ellen
Digital News	- Martin Marsis - Melly Alkaff - Shanny Sellywati - Ekky Nur - Tommy

## 2.2 Ruang Lingkup Kerja Divisi *Digital News* Star Radio 1073 Fm

Divisi *Digital News* Star Radio 1073 Fm memiliki susunan redaksi yaitu, kepala divisi *news digital* Martin Marsis dan asisten divisi *news digital* Melly Alkaff. Juga ada 4 orang penulis yang berada di dalam divisi tersebut. Divisi *digital news* Star Radio berfokus pada berita yang ditulis dengan *hard news*, *soft news*, dan *feature* dengan rubrik berita *lifestyle*, *showbiz*, musik, dan film. Divisi *digital news* memiliki tugas dalam memproduksi berita harian. Jika tidak ada kegiatan peliputan, dalam membuat berita harian reporter dan *news writer* harus kreatif mengolah berita dari sumber yang terpercaya.

Divisi *Digital News* memiliki tugas untuk memproduksi konten berita dalam bentuk teks dan grafis yang di publikasikan melalui website dan juga social media *Instagram*. Dalam divisi *Digital News* Martin Marsis sebagai kepala divisi bertanggung jawab terhadap konten yang dibuat di dalam website maupun konten *Instagram* Star Radio 1073 Fm. Sedangkan tugas dari Melly Alkaff sebagai asisten divisi *Digital News* adalah melakukan penyuntingan terhadap konten – konten yang dibuat oleh anggota divisi. Penulis juga berada satu divisi dengan beberapa anak magang yang lainnya dan memiliki latar belakang universitas yang berbeda.

**Gambar 2.2 Struktur Divisi *Digital News* Star radio 1073 Fm**

KEPALA DIVISI DIGITAL NEWS  
Martin Marsis



ASISTEN DIVISI DIGITAL NEWS  
Melly Alkaff



News writer  
Ranny Sellywati  
Sheba Wibisana  
Ekky Nur  
Tomy  
Penulis